

4. Folgende in der Verordnung vom 4. Dezember 1975 enthaltene Maßnahmen zur besonderen Unterstützung kinderreicher Familien mit vier und mehr Kindern sowie alleinstehender Bürger mit drei Kindern sind auch für Ehen mit drei Kindern anzuwenden:

- Sicherung der gesundheitlichen Betreuung insbesondere durch Entwicklung der Dispensairebetreuung, schnelle Konsultationsmöglichkeiten in ambulanten und medizinischen Einrichtungen, bevorzugte Bereitstellung von Vorbeugungs- und Heilkuren,
- bevorzugte Aufnahme in Kinderkrippen und Kindergärten in Wohnnähe,
- vorrangige Versorgung mit Ferienplätzen bzw. Urlaubsreisen,
- Zuwendungen im Rahmen der den örtlichen Räten zur Verfügung stehenden finanziellen Mittel unter Berücksichtigung der sozialen Lage der Familien, insbesondere zum Erwerb von Kinderbekleidung, für Kinder- und Schülerpeisung sowie anlässlich von Einschulungen, Teilnahme an Kinderferienlagern und Jugendweihe.

5. Die Bedingungen für den Kredit an junge Eheleute sind so zu verändern, daß bei drei Kindern in jedem Fall der Erlaß der gesamten Kreditsumme von 5 000 Mark gewährt wird.

Dieser Beschluß tritt ab 1. Juni 1984 in Kraft.

Die Rechtsvorschriften werden vom Ministerrat der DDR in Übereinstimmung mit dem Bundesvorstand des FDGB erlassen.

Beschluß vom 17. Mai 1984

Grußadresse an den VII. Turn- und Sporttag des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten aller Bezirksorganisationen, Sportvereinigungen und Sportverbände zum VII. Turn- und Sporttag des Deutschen Turn- und Sportbundes der Deutschen Demokratischen Republik die herzlichsten Grüße.

Im 35. Jahr unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates könnt Ihr eine hervorragende Bilanz ziehen. Seit dem VI. Turn- und Sporttag 1978 vollbrachte der DTSB der DDR Leistungen, die sich würdig in die erfolgreiche Entwicklung unseres sozialistischen Vaterlandes einreihen. Auch dadurch bestätigt sich der das gesamte gesellschaftliche Leben fördernde, auf das Wohl des Volkes und die Sicherung des Friedens gerichtete Kurs unserer Partei.

Die Summe der vielen guten Taten der Sportlerinnen und Sportler ist erneut